



NCS

SOFTWARE



Un software creado para cubrir las necesidades de la restauración y establecimientos hosteleros de una forma ágil y sencilla, ahora adaptado a Verifactu para comunicar los registros de facturación a la AEAT.



Con este software podemos controlar desde la apertura de la venta u ocupación de una mesa, hasta su cierre, pasando por la impresión de la factura/ticket, impresión de la comanda en cocina/bodega y la actualización de las estadísticas de ventas de una forma ágil y sencilla, incluyendo el uso de pantallas táctiles, cajones inteligentes y Smartphone.

Potente y manejable

NCS TPV Restaurants es fácil de manejar con opciones como su pantalla táctil configurable, La gestión de ventas permite tener abiertas hasta 999 mesas de forma simultánea, facilitando su acceso a través del mapa de mesas, alta y búsqueda de clientes desde las pantallas de cierre y venta. Incluye escandallos de combinados y platos, gestión de compras, control de mermas de artículos.

Telecomandas y Take Away

Gestión de telecomandas de ventas y mesas, mediante la utilización de Smartphones o Tabletas, con descripción del punto de los platos para la impresión de la comanda en cocina y bodega con hasta 5 puntos de elaboración. También gestiona pedidos telefónicos y Take Away

Gestión de hospederías

Para pequeños hoteles o hospederías la aplicación permite gestionar las reservas, recepción y facturación de clientes, incluyendo la gestión de los cargos a habitaciones, y el planning de ocupación de todos los meses del año.

Conectado con hardware avanzado

Cobro mediante cajones inteligentes de cobro automático en efectivo, uso de balanzas para cobrar por peso, avisadores en mesa para las recogidas de las comandas.

Adaptado a Verifactu y a la Ley Antifraude

NCS TPV cumple con los requisitos de registro y comunicación de las facturas emitidas y modificadas a la plataforma Verifactu y cumple con el resto de requisitos establecido por la normativa.

Opciones avanzadas

La gestión de ventas permite tener abiertas hasta 999 mesas de forma simultánea, facilitando su acceso a través del mapa de mesas, y configurar mesas como servicios de comida a domicilio.

Gestión de cartas y menú en distintos idiomas, control de menús concertados para celebraciones, fidelización de clientes mediante la gestión de puntos, división de la cuenta entre distintos comensales.

Pedidos directos de los clientes

Mediante su Carta Virtual los clientes presentes en la sala pueden enviar pedidos directos que se incorporan a su mesa, también genera y controla una Carta Digital con acceso mediante código QR.

Control de presencia

Incorpora una gestión de marcajes para el control del personal, que permite cumplir con la normativa que obliga a realizar el registro de la jornada.

Adaptado a la Ley Antifraude y al RGPD

NCS cumple con los requisitos que exige la normativa. Evite sanciones por usar aplicaciones no actualizadas. La aplicación gestiona y registra el cumplimiento de las obligaciones del RGPD.

Cumple los requisitos del RGPD

La aplicación, gestiona y registra el cumplimiento de las obligaciones del RGPD.

